
С е в
озимых
Осенний сев — важ

нейшая НИридНОХОМ Л- 
ственная кампания. Ведь 
озимая цшсиица — од
на iu  самых высокоуро
жайных культур, а рожь 
—ранний зеленый корм, 
который такж е наготав
ливают вирок в виде 
сенажа и силоса, что в 
условиях индустриально 
го развития животновод 
ства имеет немаловаж
ное значение. Озимые— 
почти гарантированный 
урожай, поскольку их 
биологические особенно
сти таковы, что они 
лучше используют за
пасы влаги осенью и 
зимой, а поэтому мень
ше страдают от засухи, 
и хорошо реагируют на 
внесение органических 
и минеральных удобре
ний.

Ввиду отсутствия дож 
| дей в течение двух ме

сяцев, в районе сложи
лась неблагоприятная
обстановка для сева ози 
мых. Их сев пришлось 
прекратить. Из заплани 
рованных 62000 гекта
ров ' хозяйства района 
произвели сев только 
на площади 18000 гек
таров, где имелся доста
точный запас влаги.

В течейие последней 
■едели прошли обиль
ные дождя. Запасы про 
дуктнвной влаги теперь 
таковы, что сев озимых 
необходимо вести повсе
местно и в высоком тем 
пе, тем более, что вре
мя не ждет: на исходе 
оптимальные сроки се
ва.

Задача сейчас состоит 
в том, чтобы не упу
стить ни одного погоже
го часа, включить в ра
боту все сеялочные аг
регаты, работу вести 
круглосуточно, исполь- 
ву* на полную мощ
ность всю сельскохозяй
ственную технику. Вме
сте с приходом дождей 
снизилась я  температу
ра почвы, что позволяет 
вести полным ходом сев 
озимых даже на тех по
лях, где сухая почва.

В эти горячие дни 
важно не забывать о 
качестве сева. Следует 
помнить, что идет зак
ладка урожая последне
го, завершающего года 
пятилетки. Самое при
стальное внимание долж 
но быть уделено подбо
ру сортов, качеству се
мян, одновременному 
внесению минеральных 
удобрений, глубине за
делки. Здесь должен 
быть на чеку не только 
каждый агроном, но и 
опытный глав хлеборо
ба, народных контроле
ров.

Сегодня на третьей 
полосе газеты специа
листы сельского хозяй
ства ряда совхозов я 
колхозов рассказывают 
о том, как в этих кол
лективах проходит сев 
озимых.

Авторы уделяют осо
бое внимание темпам и 
качеству проведения 
сева.

Успехам в проведе
ния осеннего сева во 
многом должна способ
ствовать гласность ито
гов социалистического 
соревнования между 
коллективами, заняты 
ми на севе.

В ближайшие дни не* 
важнее вадачи, чем вы
полнение и перевыпол
нение плана сева они- 
мых культур.

НА СНИМКЕ: идет
сев на полях винсовхоза 
<гОктябрьский>. С Фото
А. Бурдюгова).
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НАЧАЛИ КОСОВИЦУ 
ПОДСОЛНЕЧНИКА
0  КОЛЛЕКТИВЫ колхоза «Больш евик» и о во щ е -м о - 

л о ч ко го  совхоза «В олгодонской» приступили к  уб о р к  
подсолнечника. М еханизаторы  колхоза  «Больш евик» 
счесали более 150 гектаров. Каж д ы й  гектар даст ■ 
»том го д у  по 14 центнеров м аслосем ян,

У овощ еводов урож айность подсолнечника  значи
тельно ни.“ :с.

Пераые 200 тонн подсолнечника поступили на кол
хозный и совхозный тока, У бор ка  подсолнечника  про
должается.

A. ЕРЕМЧЕНКО.
0  1100 1‘EKTAFOS . подсолнечника предстоит убрать

механизаторам  зерносовхоза  «Потаповский». Для 
уб орки  подготовлены  11 ком байнов «СК-4». Их поведут 
опытные совхозны е ком байнеры . За штурвалы сядут 
пенсионеры А. К. А рьков , А. И. Ш евцов, С. М. С н аго *- 
ский. ,

Во второй бригаде сделаны пробны е пр скосы .
B. НИКОЛАЕВ.

В ответ на призыв 
товарища Л. И. Брежнева 

в Новороссийске

П Я Т И Л Е Т К У
З АВ Е РШАЮТ
Д О С Р О Ч Н О !

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Орган Волгодонского горкома и Цимлянского райкома КПСС»
Волгодонского городского и Цимлянского районного Советов депутатов грудящихся Ростовской области-
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Р  А  П  О  R  X
В О ЛГОДОНСКО М У ГО Р КО М У КПСС

И С П О Л КО М У ГОРСОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ 
Докладываем, что 16 сентября, на три месяца и 

11 дней раньше принятых социалистических обяза
тельств, коллектив строительного участка Лг 1 пе
редвижной механизированной колонны .V; 1041 вы
полнял годовой план строительно-монтажных работ, 
освоив по генподряду один миллион рублей, собст
венными силами — 600 тысяч рублей.

Принимая встречный план, строители участка обя
зуются до конца определяющего года пятилетки ос
воить еще 250 тысяч рублен.

М. ШЕВЕЛА—начальник первого участка,
П. ЕМЦЕВ —секретарь цеховой парторганизации.

Р. БОНДАРЕВА— председатель цел кома профсоюза.

Коллективу участка № 1
П Е Р Е ДВ И Ж Н О Й  МЕХАНИЗМ

Дорогие товарищи!
Горком КПСС и испол

ком горсовета депутатов 
трудящихся поздравляют 
вас с новой трудовой по
бедой — досрочным вы
полнением годового пла
на строительно монтажных 
работ. Ваши достижения 
показали, что на участке 
горит творческий огонек 
социалистического сорев
нования, неустанно повы
шается профессиональное

Г О Д О В О Й  В Ы П О Л Н Е Н !
Коллектив мясосовхоза «Добровольский» выполнил 

годовой план по сдаче молока государству. При плане 
860 тонн на молокозавод отправлено 865 тонн. Сдача 
молока продолжается. Ежедневно совхоз отправляет 
27 центнеров молока.

Т. ЖДАНОВА, секретарь парткома.

Ф ЕРМ Ы -Р, ГО ТО ВН О С ТЬ !

ОДНО СТРЕМЛЕНИЕ

РО ВАН Н О И  КО Л О Н Н Ы  Nt 1044

мастерство, на должном 
уровне поиск неиспользо
ванных резервов.

В вашем коллективе эф
фективно используются 
все средства для дополни
тельного производства стро 
ительно монтажных работ. 
Мы приветствуем желание 
коллектива участка ие ос- 
тана вливаться на достиг
нутом и освоить до конца 
года еще 250 тысяч руб
лей.

Большую подготовитель
ную работу ведет коллек
тив итицесовхоза имени 
Черникова к предстоящей 
зимовке скота. Областной 
месячник по подготовке 
помещений/ it заготовке 
кормов ста х для нас свое 
образным экзаменом. \  

Все помещения готовы 
к приему животных. Оста
лось только изготовить и 
установить три водопой
ных корыта на молочно
товарной ферме. С I ок
тября все Ж  голов круп
ного рогатого скота и 300

тысяч голов птицы при
дут в теплые, благоустро
енные помещения.

Наряду с подготовкой 
ил! во гновод чески х ном ti
m e ний большое внимание 
уделили животноводы и 
заТотопке кормой. В на 
личии мы имеем 1400 тонн 
с-Плосн. оЛО тонн сенажа, 
(ЗоО тонн сена. 270 тонн—’ 
травяной витаминной м ;^
К И .  В о / г м н у ю  П О М О Щ Ь  «*Кс1
залп животноводам меха 
нива торы совхоза.

В этом .году мы полно
стью используем отходы

овощей на корм скоту и 
нтиие. Основную часть от
ходов измельчали и скарм
ливали уткам. Скоро при
ступим к массовой уборке 
картофеля, отходы этой 
культуры также пойдут 
на корм животным.

На подготовительных ра
ботах пример в труде по
казали 13. Г. Кузнецова, 
пенсионеры И. Ф. Сафонов, 
11. Я. Макаренко и другие. 
На протяжении месячни
ка коллектив стремился к 
одному: обеспечить скогу 
и птице теплую и  сытую 
зимовку*

М. ГЛУХОВСКИИ, 
главный зоотехник.

28 ТОНН 
С ОТКОРМА
Высоких причесав на 

откорме крупного рога
того скота добиваются 
скотники колхоза с Клич 
Ильича» И. Стенав1 кий, 
Н. Овсиенко и И. Топ- 
чук.

С откорма, уже снято 
и сдано государству по- 
лес 60 ъ  цветных весом 
420— 470 килограммов. 
Государство получило 
28 тонн говядины.

А. КУЛЯГИН, 
главный зоотехнии. |

Призы отстающим
Продолжается ударный месячник по подготовке 

животноводческих помещений к зимовке скота п за
готовке кормов. Бюро райкома КПСС я  исполком 
райсовета нодвелн итоги работы хозяйств за первую 
половину месячника.

Овощи: третий ударный декадник

Каждую
минуту— в дело

На днях  учащ и еся Но
воч еркасского  совхоза- 
техн и кум а ♦О ктябрь
ский». работаю щ ие на 
уборке овощ ей в зерн о
совхозе «П отаповский >. 
п ровели  общ ее ком со
мол ьско - молодеж и о е 
собрание. Здесь принято 
реш ение: каж дом у рабо
тать  полны й световой 
день, за  10 рабочих 
дней у б р ать  к ар то ф ел ь  
на площ ади в 120 гек
таров.

В п рен и ях  по обсуж 
дению  этого вопроса вы 
ступили учащ и еся сов
хоза-техн и кум а Т атьяна 
С какунова. И слан Ж а.

кинов. Т атьяна Масуно- 
га . В алентин Прощ енок. 
В работе собрания 
приняли  у части е А. А. 
Н едзнев—-секр етар ь  парт 
ком а зерн осовхоза  * П о -  
тяповскин*. В. И. Бога
евский — п р ед се д ател ь ' 
рабочего ком итета и др.

У частники собрания 
единодуш но приняли  о б 
ращ ение ко всем  у ч а 
щ имся и студентам , з а 
няты м на уборке ово
щей в Ц имлянском  рано 
н е ..

ОБРАЩЕНИЕ
М ы , у ч а щ и е с я  Н ово 

ч е р к а с с ко го  со вхо за - 
т е х н и к у м а  « О ктя б р ь 
с ки й » , о б ра щ а ем ся  ко  
всем у ч а щ и м с я  и с т у 
д ентам , р а б о та ю щ и м  в

ко л х о з а х  и со в х о за х  
Ц и м л я н с ко го  р ай он а  на 
уб о р ке  у р о ж а я  ч е тв е р 
то го  о п р е д е л я ю щ е го  го 
да д евятой  п я т и л е т к и , с 
п р и зы в о м :

Следуя п р и м е р у  уд а р н и  
ко в  с т а р ш е го  п о ко л е н и я  
т т . С таха но ва , Д е м ч е н ко  
и д р у ги х , мы  об я зуем ся  
р аб о та ть  весь световой  
день, в ы п о л н я т ь  и пере , 
в ы п о л н я ть  с м е н н ы е  за 
д а н и я . У б р а ть  за 10 р а 
б о ч и х  дней 120 ге к т а 
ров нартоф еля и вне сти  
свой  д о с то й н ы й  вкл ад  
на у б о р ке  б о га то го  у р о 
ж а я  д р у г и х  овощ ей .

П р и зы ва е м  всех у ч а 
щ и х с я  и с ту д е н то в , р а 
б о та ю щ и х  в ко л х о з а х  и 
с о в х о за х  Ц и м л я н с ко го  
р ай он а  на у б о р ке  у р о 
ж а я , п о сле д о ва ть  н а ш е 
м у  п р и м е р у .

Из 129 помещений к зи 
мовке скота в хозяйствах 
района подготовлено .303, 
из пнх 2\ фермы еще не 
очищены от навоза, а 55 
не дезинфицированы. По
правили положение и по 
всем показателям месяч
ника вышли вперед жи
вотноводы винсовхоза «Ду 
бенцовский •>. Устраняют 
недостатки, допущенные 
в первую неделю месячни
ка. животноводы откорм- 
совхоза « Волгодонской» и 
рисосовхоза «Романов- 
ский>>.

Больше всех отстает па 
заготовке кормов и ремон
те ферм коллектив мясо
совхоза «Дуоенцовекпй >. 
Из семи показателен про
ходящего месячника здесь 
не выполнены пять. Совхо
зу вручён «Листок надеж
ды* и переходящий приз 
«Перец* (Самому отстаю
щему). Колхозу «'»П лег 
Октября*. у которого из 
семи показателей не вьгпол 
йены четыре. вручены 
«/[исток* надежды» и приз 
«Стрекоз-м *.

Руководителя м. 
ной организации 
новодам колхоза 
также вручены 
надежды а и при

нартии- 
и живот- 

«Искра» 
«.Чисток 
отстаю

т и х  — «Петух». Здесь от
стают с подготовкой ферм, 
заготовкой сена и на скир 
доваяии соломы.

Отмечена также плохая 
организаторская работа на 
месячнике в мясосовхозе 
«Цимлянский* и колхозе 
имени Кар.та Маркса.

Вручение призов отста
ющим. должно помочь хо
зяйствам. которым они 
были вручены, сосредото
чить основное внимание 
на устранении выявлен
ных недостатков.

В дни проведения удар
ного месячника в нашем 
районе но должно быть 
отста мишх коллектн вов.

Руководителям и специ
алистам. партийным орга
низациям хозяйств нужно 
постоянно держать под 
контролем ход ударного 
месячника, чтобы успешно 
завершить подготовку по
мещений и кормоиерера- 
батываюшей тех ники, 
подвести корма к .местам 
зимовки скота, не снизить 
и ро;(укт ним ост и и «■ и вот н ы х. 
г)то будет достойный пода
рок Всесоюзному дню сель 
ско vозяис гвеиного работ-
ни ка.
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Партийная жизнь: партком а передовой опыт  м н н м м и ш

Успех, рожденный борьбой
ПЕРВЫЕ ИТОГИ РАБОТЫ СТРОИТЕЛЬНЫХ БРИГАД 

ПЕРЕДВИЖНОЙ МЕХАНИЗИРОВАННОЙ КОЛОННЫ
№ 1044 «РОСТСЕЛЬСТРОЯ» ПО МЕТОДУ ГЕРОЯ СОЦИА- 
ЛИСТИЧЕСКбГО ТРУДА НИКОЛАЯ АНАТОЛЬЕВИЧА
ЗЛОБИНА.

’ 3 апреля наша газета 
поднимала вопрос о том, 
что в строительных орга
низациях «Ростсельстроя» 
несколько затянулся под
готовительный период к 
переходу бригад строите
лей на новый—злобинский 
метод.

Прошло пять месяцев. В 
прошлом году по элемен
там бригадного подряда 
работала лишь одна брига
да. Теперь — три: комсо
мольско-молодежные брига
ды коммунистов Василия 
Разумовского и Кариба 
Тагирова', а  также бригада 
коммунистического труда 
коммуниста Василия Алек
сеева.

Комплексная бригада 
В. Разумовского построи
ла новым цетодом каран
тин-изолятор на мясоком

бинате, бригада К. Таги
рова завершила нулевой 
цикл терапевтического кор 
пуса гороольнпцы, бригада 
В. Алексеева — жилой 
дом жилищно-строительно
го кооператива «Берозка».

Было бы неверным ут
верждать, что при перехо
де бригад на новый, зло
бинский метод труда все
шло гладко. Партком
«Ростсельстроя» держал 
этот ' врпрос на контроле, 
не раз его обсуждал
на очередных заседаниях, 
вникал во все мелочи, ста
рался предотвратить вся
ческие помехи.

Новый метод потребовал 
полной отдачи от специа
листов отдела труда, пла
нового и производственно
го отделов, снабженцев, от

самих рабочих комплекс
ных бригад.

На неделю позже наме
ченного срока приступила 
к  работе бригада В. Разу
мовского. На мясокомбина
те, где одновременно стро
ящихся объектов несколь
ко, находился всего один 
кран для разгрузки строй
материалов. Перебои были 
и с поставкой кирпича.

На строящийся каран
тин-изолятор завезли же
лезобетонные, изделия. Од
на из двеиадцатиметровых 
балок оказалась с трещи
ной. Главный инженер 
ИМК-1044 вместо того, что
бы испытать балку, за
претил ее использовать, а 
она оказалась годной. 
Вследствие безответствен
ности главного инженера 
бригада В. Разумовского 
потеряла около двух пе
дель.

Неоднократно сам брига
дир обращался в партком 
«Ростсельстроя') и по это

му поводу, я  по другим 
вопросам.

Секретарь парткома Алек 
сандр Николаевич Иванов 
немедленно оказывал по
мощь. Дали бригаде и от
дельный кран.

У Кариба Тагирова были 
свои «узкие места»: не
было крана во второй сме
не, часть людей, случа
лось, забирали на другие 
объекты, не всегда вовре
мя завозили бетон. II здесь 
помог партком.

В бригаде В. Алексеева 
тоже не обошлось без на
рушений. Вместо 20 чело
век (именно на такое ко
личество людей был рас
считан аккордно - преми
альный наряд) в бригаде 
оставалось 14. Секретарь 
парткома, почти ежеднев
но бывая во всех трех 
бригадах, знал о состоянии 
дел, *и принимал необхо
димые меры.

Словом, через десятки

преград прошел алобии- 
скнй метод. Однако про
писку а строительных 
бригадах ПМК-1044 нашел.

В бригаде кавалера орде 
на Трудового Краевого 
Знамени В. Алексеева 
бригадный подряд прим»*, 
нили впервые.

— Ни одна перемычка 
не пропайа, — говорит 
бригадир. — А раньше это 
случалось. Даже по на
шей вине.

В своей работе бригадир 
опирался на опытный 
строителей Григория Фп- 
сенко, Дмитрия Смыкало- 
ва, кандидата в члены пар 
тии Ивана Ратпева и 
других. В результате на 
доме сэкономили 33 тыся
чи штук кирпича на 1747 
рублей, добились стопро
центной сохранности желе
зобетонных конструкций, 
за что бригаде выплачено 
650 рублей премиальных.

Подсчеты показали: все 
три комплексные бригады 
полностью уложились в на
меренные сроки, выполни
ли работ на общую сумму 
136 тысяч рублей.

При плановое выработке 
550 рублей на человека 
фактическая выработка со
ставила 907 рублей. Сред» 
немесячная варплата на 
каждого строителя возрос
ла на 18,5 процента. Тру
дозатраты снижены ва 18 
процентов против плано
вых.

Все выше перечисленное 
— итог настойчивости , в 
достижении цели партий* 
ного комитета, коммуин-» 
стов комплексных бригад, 
каждого строителя, их ре
шимости поставить новый 
метод труда на службу 
пятилетке.

Тем не менее, несмотря 
на этот успех, партком 
«Ростсельстроя» и партий
ные организации ПМК-10-И, 
НМК-1053, К СМ-5 не ис
черпали своих возможно
стей в деле внедрения пе
редовых методов в строи
тельство. А резервы есть. 
II надо спешить использо
вать их . Это выгодно. II 
государству, и рабочему.

Ю. ИСАКОВА, 
наш спец. корр.

ИДЕТ ПОДПИСКА - --------- -— :

Читаем свою газету
Активно действует 

созданный в «Волгодон 
скпромстрое» штаб по 
проведению подписки. 
Семнадцать его членов 
ведут эту работу каж 
дый на своем участке.

Вот уже три года ком
мунист В. А. Макуха за
нимается распространени
ем газет и журналов. V  
нее богатый опыт, в про
шлом году она признана 
лучшим распространите
лем по «Волгодонскпром- 
строю». Успешно справля
ется она со своими зада
чами на нервом участке 
строительно - монтажного 
управления № 16 и теперь.

Хорошо работают рас
пространители В. И. 

Ж аброва—рабочая участка 
подсобного производства и 
И. И. Шепеленко—парт
групорг участка железно
дорожного транспорта.

Любят строители «свою» 
газету — ва «Строитель
ную» подписалось больше 
всего—148 человек. Очень 
многие выпиоали газеты

«Правда», «Известия», 
«Комсомольская правда», 
«Молот» и «Комсомолец».

Растет подписка и на 
«Ленинец». Его выписали 
около 400 человек. Это 
объясняется большим ин
тересом строителей к де
лам своего города и тем, 
что газета уделяет посто
янное и большое внима
ние промстроевцам, публи
куя под рубрикой «ВЗТМ 
—Всесоюзная ударная» их 
письма, разнообразные ма 
терпалы об их работе.

Разнообразие интересов 
строителей управления 
«Волгодонскпромстрой» от
ражается и в тематике 
журналов, которые они 
выписывают. Помимо тра
диционных «Ого н ь к а», 
«Крокодила», «Смены», 
здесь и журналы «Полити
ческое самообразование», 
«Коммунист» и другие.

К. ЗЮЗИНА, 
ваместнтель секретаря 
парткома управления 

«Волгодонскпромстрой».

В и к т о р  К а л и н о в и ч  Вой 
то в и ч  и Н и ко л а й  П е тр о 
вич  К у з ь м е н к о — ка м е н 
щ и ки -б е т о н щ и ки  В о л го 
д о н с ко го  у ч а с т к а  м е ха 
н и з а ц и и  с тр о и те л ь с тв а  
№ 1. С ейчас о н и  у ч а с т 
в у ю т  о с тр о и те л ьс тв е  
со б с тв е н н о й  п р о и зв о д с т 
вен н о й  б а зы , к о т о р у ю  
н а м е чен о  сд а ть  в с тр о й  
■ т е ку щ е м  го д у .

Н А  С Н И М К Е : В. К . В о й . 
то в и ч  и  Н. П. К у зь м е н - 
ко .

Фото А. Бурдюгова.

В партийных организациях
Г Л А В Н О Е

В центре внимания пар
тийной организации ИМК- 
92 постоянно стоят вопро
сы совершенствования ор
ганизации труда, повыше
ния качества строительных 
работ, внедрения передо
вых методов и приемов.

С этой целью недавно 
рассмотрен вопрос о зада

чах партийной организа
ции по росту производи
тельности труда за счет 
повышения уровня механи 
зацип производственных 
процесов и внедрения пе
редовой техники. С до
кладом выступил главный 
инженер Л. А. Куриленков. 
В прениях по докладу при

няли участие А. Ф. Дубин 
кин, В. И. Савенков, Н. П. 
Приходько, Б. Т. Мань ко
и другие.

В принятом решении 
определены пути повыше
ния производительности 
труда. Этот показатель на
мечено учитывать и при 
подведении итогов социа- 
лпстическ я о  соревнова
ния.

Субботний день директора -
В году 385 дней. И сре

ди них множество разлнч-' 
пых «дней» с большой 
буквы: День рыбака, День 
железнодорожника, День 
физкультурника... А вот 
Дня директора ' нет. Нет 
такого праздника.

А день есть. В первую 
субботу каждого месяца 
проходит он в Волгодон
ске. Вез праздничных ор
кестров. Деловой п напря
женный.

В восемь, в небольшом 
конференц-зале горкома 
партии уже все в сборе.

Сегодня на повестке — 
выполнение плана по ка
питальному строительству. 
Инструктор горкома пар
тии Ю. Н. Фролов сообща
ет данные, характеризую
щие общее положение.

— План по капитально
му строительству выпол
нен на 83 процентов. На
иболее сложное положе
ние в управлении «Волго
донскпромстрой»...

За сухими цифрами и 
краткими формулировка
ми информации — новые 
квартиры для волгодонцев, 
новые цехи и предприя
тия.

Трибуна «дня директо
ра» — не для победных 
реляций. № вовсе не пото
му, что похвалиться не
чем. Просто здесь приня
то больше говорить о том, 
что пока еще не сделано, 
о трудностях, отвечать на 
вопросы и рассчитывать 
на совет.

Положение председателя 
городского комитета на- 
родпого контроля таково, 
что он просто обязан быть 
«всеведущим». И потому 
энергичный голос Н. А. 
Рудакова раздается чаще 
Других:

— Сергеи Карпович (во
прос предназначен начать 
нику ПМК-1044 С. К. 
Гринько), вы задерживае
те котельную...

— Проблема комплек
тации оборудования...

Длинные объяснения не 
в почете. Оборудование — 
компетенция заказчика. И 
вот, в свой черед, уже по
днимается с места дирек
тор лесоперевалочного 
Д. Г. Псмагилов.

Заканчивается лето, а с 
ним — и самый благопри
ятный для строительства 
сезон. И для иодрядчиков, 
и для заказчиков задача 
предельно ясна: объеди
нить усилия, сделать все, 
чтобы в срок завершить 
работы на объектах.

Сообщение заместителя 
председателя горсовета 
П. С. Агапова о ходе вы
полнения работ по благо
устройству города было 
бы неполным без последо
вавшей за ним «экскур
сии» в детские сады.

Химкомбинатовские «Го
лубые дорбжки» и «Ладуш 
ки» строительного управ
ления № 31 — совсем ря
дом, через пешеходную 
дорожку и через... «но». 
Не оборудована в «Ладуш

ках» ш ровая площадка, 
хотя место для нее есть, 
не так нарядно и весело 
выглядят павильоны-бе
седки, не так  свежи и ухо
жены цветники, как у со
седей. А волновать это 
должно в первую очередь 
директора, точнее началь- 
ни СУ-31 Валентина Ва
сильевича Шаповалова. Хи 
мпки заботятся о дотях 
своих рабочих куда лучше.

— Замечания приняты ь 
сведению, — соглашаясь, 
подытоживает осмотр сам 
Шаповалов.

— И к исполнению, — 
настойчиво дополняет 
П. С. Агапов.

Но самым трудном бы
ло положение «хозяев* 
детского сада «Ласточка»
— руководителей опытно
экспериментального заво
да. Пеухожелная терри- 
торгя, облупленный бас
сейн, в котором за лето 
так нп разу и не искупа
лись дети, забор, соору
женный кое-как, наспех. 
От едких шуток и замеча
ний коллег пут отбоя. 
«Поворачиваться» прихо
дится не только воэзов- 
цам, но и С. К. Гринько 
(строители его организа
ции делали этот бассейн).

Такое сравнение разных 
«методов хозяйствования» 
действует ярче и сильней 
всякой критики. Полезно 
вспомнить иногда, что и 
детские сады, и столовые
— тоже «цех» предприя
тия, и далеко не послед

ний по значимости.
Та же тема — благоуст

ройство — и у следующе
го визита — на гормолза- 
вод. Здесь есть чему по
учиться. Вопросы директо
ру Ю. А. Гавриленко бук
вально сыплются:

— За счет чего прово- }  
дили озеленение?

— Где брали саженцы?
Итог всех встреч и раз

говоров — очередные по
метки в директорсши 
блокнотах: «сделать»,
«проверить», «решить».
День подошел только к 
полудню и это значит, что 
«рабочее время еще не 
кончилось». Прощаясь, 
разъезжаются, и расходят
ся на объекты начальники 
ПМК и строительных уп
равлений, к себе па пред- ’ 
приятия — многие дру
гие. Ведь сегодня обыч. 
ный субботний день.

Не случайно ведь днрек* 
тор лесоперевалочного 
Д. Г. Исмагилов на вопрос 
«часто ли бывает, у него 
суббота рабочим днем» от* 
ветвл:

— И воскресенье...
В субботу пли в воскре

сенье одна за другой сле
дуют рабочие смены, ра
стет новостройка, дыши г 
комбинат. И везде возни
кают большие и малые 
проблемы, которые требу
ют сиюминутного внима
ния, рабочего настроя-

День директора — эта 
не праздник...

Л. ШАМАРДИНА.
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СЕВУ ОЗИМЫХ—ТЕМПЫ И КАЧЕСТВО!
§  S §  «ЛЕНИНЕЦ» ф  21 сентября 1974 го да#

ВРЕМЯ НЕ ЖДЕТ^ Боевая задача руководителей, специ-
^  алистов, всех участников севуа — не допу

стить промедления ни на час, включить в работу все до 'единого сея-
лочные агрегаты.

А Г  Р О Н О М Ы t Прошли дожди, обстановка требует  -от
* ч вас творческого подхода при проведении

озимого сева. При посеве использовать весь запас минеральных у д о 
брений. - -

В севе озвмых ва по
л я х  винеовхоза «Дубеп- 
цовскпй» будет участво
вать и тракторист Петр 
Васильевич Белый. До 
этого он нарезал ороси
тели, пахал Но вовре
мя подготовил свой се- 
ялочный агрегат.

НА СНИМКЕ: Ш  В.
Белый осматривает се
ялку. -  

Фото А. Бурдюгова.

АГРЕГАТЫ  В ПОЛЕ
Выпавший на землях второй тракторна-полеводче- 

ской бригады дождь позволил ее механизаторам рань
ше других начать сев озимых. Здесь поозяно 380 гек
таров озимой пшеницы.

В колхозе вспахано 928 гектаров зяби и вся пло
щадь в 4558 гектаров, предназначенная для сева ози- 
мыц. Из них 1135 гектаров продискс^аны и прокульти
вированы. Почва полностью готова под сев озимых.

Г. ФИРСОВ,
секретарь парткома колхоза «Клич Ильича».

ЛУЧШИМИ СОРТАМИ
В атом году полеводам 

откормочною совхоза
«Волгодонской» предстоит 
посеять С00 гектаров ози
мых, На сегодняшний 
день нашп лучшие меха
низаторы посеяли па корм 
скоту 350 гектаров ржи.

Приступили мы и к се
ву озимой пшеницы. 
«Краснодарская-39» займёт 
250 гектаров. Сев ведут 
передовики социалистиче
ского соревнования братья 
Василий и Андрей Торго- 
ап. Сменные задания они 
выполняют более чем на 
130 процентов.

Перед севом внесли удоб 
рения на площади 300 
гектаров. Эту работу хо
рошо выполнила тракто
ристка Вера Николаевна 
Коломзарова. При норме 
35 гекгаров она «Румом» 
разбросала удобрения на 
площади более 60 гекта- 
рЪв.

На подготовке почвы 
отличных результатов до
биваются В. Г. Мерсакли,
А. А. Медведев. Высокого 
'качества на дисковании 
почвы добивается В. В.

Умнов. Лучше всех, с вы
соким качеством боронует 
почву II. Я. Понасюк.

Одновременно с подго
товкой почвы мы ведем и 
подготовку семяп. Все они 
тщательно отсортированы. 
Сейчас наши полеводы 
заняты  протравливанием 
семян. Хорошо трудятся 
здесь Т. Г1. Кичан, Д. П. 
Возшок. ' Пример показы
вает и Борис Михайлов.

В следующем году мы 
планируем получить по 
200—250 центнеров зеле
н о^  массы ржи с каждого 
гектара. А зерна—не менее 
30 центнеров.

Ухаживая за озимыми 
посевами, мы произведем 
корневую подкормку азот
ными удобрениями из рас
чета 100 Kii.i0ipaM.M0B на 
гектар.

Все участки засеем вы
сокоурожайными сортами 
пшениц: «одесская-51»,
«краснодарская-51», «миро- 
новекая-юбилеппая >.

II. КЛЮЕВ, 
главный агроном совхоза.

У Р О Ж А Ю  1 9 7 S
По плану нам надо за

сеять озимыми 900 гекта
ров, из них 200 — пшени
цей сорта «одесская-51», 
100 —■ рожью на зерно 
сорта «грюншит» и 6 0 0 -  
рожью на зеленый корм 
сорта «зареченская зеле
ная, укосная».

Всю почву под сев ози
мых мы подготовили к 
первому августа. Несмотря 
на засуху, в перрых чис
лах сентября посеяли пше
ницу на 117 гектарах.

На д р у г и х  участках на
чали сев после того, как 
там прощлн дожди.

На сегодня засеяно 400 
гектаров. Сеем сеялками 
«СЗС-9». За качествам се
ва ведется строгий конт
роль.

Лучше других п по ка
честву, и по темпам сеют 
на втором отделении. Ме
ханизаторы отделения при 
норме 12 гектаров засева
ют в день 18—19 гектаров. 
А вот на третьем отделе
нии замечены огрехи. Ра
бота переделана, агроном 
отделения наказан.

103 гектара находятся 
на орошаемых участках.

Как только закончим сев, 
начнем полив.

Одновременно с севом 
озимых готовимся к ве
сеннему севу.

Семена яровых засыпа
ны в склад очищенными п 
сданы на проверку гос-сем- 
инспекции.

Мелиоративный отряд, 
состоящий из трех ки
ровцев с десятитонными 
прицепами, вывозит навоз 
на рисовые чеки.

Н. ТРЕБУНСКПЙ, 
главный агроном 

мясосовхоза 
«Болыповскнй».

ПРОЧНЫЙ 
ФУНДАМЕНТ
Под сев озимых в 

колхозе «Искре» вспаха
но 3600 гектаров почвы. 
Из них 200 гектаров па
ров. На всю посевную 
площадь подготовлены 
семена первого-второго 
классов. 70 процентов 
площади займем «одес- 
ской-51», 20—«Краснодар 
ской-39», и десять—«ми 
роновской-юбилейной».

Успешно ведут механи 
заторы взмет зяби. На 
седьмое сентября вспа
хано 1700 гектаров. Ос
тавшиеся 2200 подгото
вим к первому октяб
ря.

Заканчиваем мы так
же очистку семян яро-: 
вых культур. Яровая 
пшеница доведена до 
кондиции первого и вто 
рого классов,

Н. НЕСТЕРЕНКО, 
главный агроном.

И СЕЕМ, И ПАШ ЕМ
Одновременно с подготовкой почвы, коллектив ме

ханизаторов рисосовхоза «Романовский» ведет сев ко
лосовых озимых культур. За короткий срок посеян<А 
около 100 гектаров. '

Хороших результатов добиваются на сева озимых 
Михаил Кудинов, Павел Ташликевич, Николай Ткаченко. 
При норме 28 гектаров они доводят выработку до 35.

На подготовке почвы под озимые и яровые культу
ры отличных результатов добиваются ^ эти дни В. И. 
Мельников, В. М, Кондаков и другие.

Н. ЧУПАКОВ, 
секретарь партбюро совхоза.

ДОСТИГНУТОЕ ЗАКРЕПИМ
Несколько недель назад 

хлеборобы мясосовхоза 
«Добровольский» рапорто
вали об успешном выпол
нении социалистических 
обязательств по досрочно
му завершению уборки 
и сдаче хлеба государству. 
Затем новое достижение — 
рекорд на пахоте.

Нелегко давались зтп по 
беды! Каждый час, каж 
дый день, минуты были от
даны борьбе за высокопро
изводительное использова
ние техники. Машпны всех 
марок и мощностей рабо
тали в полную нагрузку.

В те дни, когда на полях 
хозяйства рождались ре
корды, мы называли и нме 
на героев. Сейчас же, ког 
да закончены основные убо 
рочные работы, делая об
щий анализ труда коллек
тива, трудно назвать все 
имена. Это тот, кто не был 
в стороне от общих дел. 
Это комбайнер, штурваль
ный, повар п заправщик,

тракторист и рабочий то
ка, шофер п брпгаДир...

Это тот, кто убирая уро
жай, проявляет заботу о 
будущем. Поддерживая пни 
циатнву азовчан, наши хле 
боробы в кратчайшие сро
ки подготовили под посев 
озимых 3700 гектаров поч
вы. Почва обработана ма
стерски, качественно. В хо 
зяистве уже посеяно 600 
гектаров ржи, 900 гектаров 
озимой ■ пшеницы «красио- 
дарская-39» и 20С—«одес- 
ская-51». Семена протрав
лены и внесены с совмест
ной закладкой удобрений.

Сейчас погодные условия 
не позволяют вести сев. 
но мы времени не теряем 
понапрасну. По первому- 
сигналу в поле выйдут 20 
агрегатов. А это значит, 
что сев мы завершим за 
четыре, четыре с полови
ной дня. Каждый механи
затор знает свое поле, по
бывал на нем, определил, 
как сеять.

Тракторный, сеялочный 
парк готовы. 32 трактора, 
из них восемь «Кировцев», 
постоянно дежурят в поле. 
Ведем последнюю регули
ровку сеялочных агрегатов.

Одновременно с этим, 
учитывая опыт прошлых 
лет и погодные условия, 
ведем тщательную подготов 
ку семян. Норму протрав
ливания семян мы увели
чили. Это связано с тем, 
что, обволакиваясь протрав 
лнвающим вешеством, се
мена значительно дольше 
смогут пролежать в сухой^ 
земле. На протравливании 
добросовестно трудятся 
Н. А. Короткова, А. М. Чу- 
галпна. Е. Г. Веденникова, 
Е. И. Ромаш и другие.

На третьем отделении, 
например, руководит кото
рым В .Т. Пустовоп,- мы 
вносим до сева удобрения 
на поля. Зерновыми сеялка 
мп из расчета 20 килограм 
мов на гектар внесли двои 
ной суперфосфат. А затем

зги 300 гектаров засеем се 
менами элитной репродук
ции. Уверены,' что это даст 
положительный результат.

А н а  другом поле под 
зяблевую вспашку на пло
щади 300 гектаров внесем 
аммофос. Каждый экспери
ментальный гектар получит 
по 200 килограммов удоб
рений.

Озимые поля в этом году 
мы засеем только высоко
качественными сортами. В 
наличии имеем на 900 гек
таров пашни — «красно- 
дарскую-39», на 1200 —
«одесскую-51», на 2600 — 
«мироновскую-юбилейную» 
и на семенной участок в 
50 гектаров — «ростовчан- 
ку».

Совместно с планом сева 
произведена и расстановка 
кадров. Первыми сев нач
нут В. П. Паршуков, Вла
димир Смаглюк, Николай 
Колаев, Юрпй Медведев, 
Анатолий Марченко.

Н. ГОРКОВЕЦ, 

главный агроном 

совхоза.

НА ПОЛИВНЫХ УЧАСТКАХ
В связи с засушливой 

поАдой, первостепенное 
значение для урожая, бу
дущего года приобрели 
сейчас влагозарядковые 
поливы. В первой и второй 
бригадах зерносовхоза «По
таповский» озимые распо
ложены на поливных уча
стках.

Особенно помогает по
лив на глыбистых полях. 
Его производят перед се
вом, чгобы затем борона
ми разровнять почву. Вто
рой полив следует после 
сева.

Подготовкой полей к по
ливу занимается мелиора
тивный отряд под руковод
ством Н. П. Трофимова. В 
распоряжении отряда семь 
тракторов, два экскаватора 
«Э-153», два скрепера, два 
бульдозера п канавокопа
тели. *

Отряд работает хорошо, 
но часто приходилось от
влекать механизаторов, на
резающих борозды, на 
планировку площадей пе
ред уборкой люцерны, су
данки, кукурузы на си
лос, зерновых, а  также 
трамбовку зеленой массы 
в силосных траншеях. 
Много времени уходит и 
на полив. Поэтому не 
всегда мы имеем возмож
ность веста сев широким 
фронтом. Засеяны 1400 гек
таров из 4500 плановых.

На 120—150 процентов 
выполняет норму на севе 
тракторист Н. В. Сосноа- 
ский. Сеяльщиками у н е - , 
го работают 3. В. Родина, 
Л. Ефремова, А. Морозов.

180 процентов составля
ет выполнение нормы на 
поттппадьяой машине
«ДДН-70» у П. Гладилина.

Площадь, вдвое большую 
нормы, поливает за день 
В. Беспалов на машине 
«ДДА-100».

Одновременно с севом, 
мы продолжаем пахать 
зябь. Есть две тысячи гек
таров зябловон вспашки 
из 6593 плановых. Еже
дневно на полях совхоза 
работает 25—27 пахотных 
агрегатов. По 25 гектаров 
за смену пашут на «Ки
ровцах» М. И. Жнльников, 
В. И. Павлов, А. Попов, 
Ф. Н. Полударов. 15—17 
гектаров составляет выра
ботка на трактор «Т-150» 
у механизаторов II. В. Хо- 
мнча, Н. А. Бубновича,
В. II. Медведева, А. Я. Са- 
ленко. На тракторах «Т-4» 
хорошо работают А. Чепу- 
рпн, II. И. Тарасенко, 
П. В. Гайчук, А. Г. Винс.

Техническое обслужива
ние агрегатов, занятых на 
севе и пахоте, ведут 
бригадные мастера-налад- 
чпки. В каждой брпгаде 
есть передвижная электро
сварка, агрегат техниче
ского обслуживания. В 
совхозе дежурит колхоз
ная мастерская. В случав 
необходимости, по сигна
лу, переданному но рации, 
шофер, п он же слесарь, 
Н. А. Мищенко отправля
ется в бригаду.

Хорошо справляются со 
своей работой мастера* 
наладчики II. С. Перевоз
чиков и В. Т, Алаухов. 
Они вовремя проводят 
техуходы тракторам, помо
гают в ремонте трактори
стам, чтобы они могли на. 
тать я  сеять быстрее.

н : д й ч е н с к о в ,
главный 'инженер.
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К И Н О
Надолго запомнятся 

жителям района и горо
да Цимлянска встречи 
с гостившими здесь ар
тистами кино Аллой По 
новой н Леонидом Да
выдовым. исполнителя 
ми главных ролей п 
кинофильмах «Пятый 
океан», «Ущелье алама- 
сон». «Третья ракета» и 
других.

С большим успехом 
также прошли выступ
ления калмыцкого на
родного ансамбля «Тюль 
пан» на сценах сель
ских домов культуры и 
в городском ДК «Энер
гетик).

В Т И Р Е
В двух городских ти

рах с пневматическим 
оружием любители стрел 
нового спорта произве
ли в атом году 150 ты
сяч выстрелов.

Волгодонской коми
тет ДОСААФ при
нимает меры к популя
ризации этого вида 
спорта среди молодежи.

Помимо агитационных 
стендов, установленных 
в тирах, решено также 
смонтировать электрнфи 
цированную мишень. В 
случае попадания пули 
в цель на ней будет за
гораться световой сиг
нал.

Такую мишень уста
новят в тире возле Двор 
ца культуры «Юность».

И. ЗАДОРОЖНЫЙ, 
инструктор 

ГК ДОСААФ.

„Запорожец" 
за 30 копеек

Центральная сберега
тельная касса города 
Цнмляцска оплачивает 
выигрыши по лотерей
ным билетам шестого 
выпуска.

Многие жители наше
го города оказались об
ладателями счастливых 
билетов Но особенно 
повезло Нине Сергеевне 
Богатиковой: она выиг
рала автомобиль «Запо
рожец» стоимостью в 
3500 рублей.

Много выигрышей оп
лачено но 50, 25 и 15 
рублен. А всего за две 
недели наша касса вы
платила 2510 рублей вла 
дельцам выигравших он 
летов. Н. Г. Водолазова 
выиграла пылесос

И октября состоится 
тираж седьмого выпус
ка денежно-вещевой ло
тереи. Не забудьте при
обрести билеты.

Р. ПОЛЯКОВА.
ст. контролер Цим

лянской центральной 
сберкассы.

В ОБЪЕКТИВЕ — 
Ж И З Н Ь

Посетители магазина 
«Аккорд» не могли не об
ратить внимания па фото
стенд. помещенный к бит- 
рипе магазина. Фотосним
ки па спортннные темы, 
фоторепортажи с город
ских праздников, с сорев
нований «А ну-ка, девуш
ки!». с конкурса бального 
таипа. с учений по граж
данской обороне и другие 
были выполнены членами 
фотокружка, работающего 
при станции юных техни
ков. С. Сухоруковы.м, 
10. Новиковым, В. Миша
риным. В. Лола. С. Яков
левым. А. Нестеренко и 
другими.

Лучшие работы ребят 
представлены в альбоме, 
который хранится на стан 
цин юных техников.

Среди этих снимков не
мало таких, которые отра
жают работу различны* 
кружков станции юных 
техников. Вот член круж
ка картингистов Антов 
Куриленко приводит в п>- 1 
рядок свою машину (сни
мок вверху), а член судо
модельного кружка Вова 
Козлов заканчивает рабо
ту над моделью парусни
ка (снимок внизу).

— В минувшем году у 
нас занимались 35 чело 
век, — рассказывает руко
водитель фотокружка Вик
тор Александрович Хажи-* 
лов. — Ребята научились 
заряжать фотоаппарат, об-

раоатывать пленку, печа
тать снимки. Знают они 
также, какую надо дать 
выдержку при съемке, 
чтобы снимок получился 
четким.

Виктор Александрович 
учит ребят не только фо
тографировать. но и уметь 
видеть жизнь через объек
тив фотоаппарата и отра
жать ее в снимках.

В этом направлении есть 
уже первые- успехи: репор 
тажн юных фоторепорте
ров с праздника «Проводы 
русской .зимы». «Соревно
вания по борьбе на приз 
имени Ивана Смолякова», 
«Конкурс современного 
бального танца* показы
вались по Ростовскому те
левидению в выпусках 
«День Дона».

Сейчас на станции юных 
техников проводится за
пись в кружки. И навер
ное. у В. А. Хажилова 
появятся новые ученики.

Для любителей фотоде
ла на станции юных тех
ников есть все условия. 
Здесь имеются фотоаппара
ты, оборудована фотолабо
ратория. А навыки и уме
ние придут - к новичкам 
позже. Как пришли они к 
тем, кто занимается в 
кружке уже не первый 
год.

Г. БАННОВА.
Фото членов кружка 

В. Мишарина а  С, Сухо- 
рукова.

Р А С Т Е Т
Ч И С Л О
К Н И Г

В ПЕРВОМ полугодии' значительно по
полнился книжный фонд Цимлянской дет
ской и районной библиотек. Свыше 1700 
новых книг разместилось на книжых пол
ках. Среди них много произведений худо
жественной и политической литературы.

Возросло и число читателей в двух биб
лиотеках: их сейчас насчитывается около

трех с половиной тысяч. Среди них есть 
большие любители книги, активно помо
гающие библиотечным советам в работе: 
О. Привалова, Л. Гончарова, учащиеся 
средней ш кош  № 1, В. Терехин и С. Куз
нецов из школы Л» 2, Л. Москалева—ин
женер ремонтно-механического завода, 
В. Орлова—продавец и многие другие.
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ЦЕХОВЫЕ ТАЛАНТЫ
— Основная проблема 

для цехового % коллектива 
художественной самодея

тельности, — Говорит его 
руководитель Т. Величко, 
пплоточий лесопильною 
цеха Волгодонского лесо
перевалочного комбината, 
— dto нехватка времени, 
необходимого для репети
ций. Наши участники ра
ботают н разных сменах, 
но все равно мы сумели 
подготовить программу, с 
которой коллектив всегда 
может выступить.

С, большой теплотой 
Т. Величко говорит о сво
их подручах но цеху 
А. Гурьевой. Т. Зубяовой. 
Ж. Таранопон и других, 
которые всю свою душу 
вкладывают и в организа
цию выступлений коллек-

I
тпва, и в песни, исполня
емые ими.

— Если бы вы только 
слышали, как душевно они 
ноют! — говорит Т. Велич 
ко. — Слушатели всегда 
бурными аплодисментами 
провожают их выступле
ния.

Шестнадцать человек 
объединяет цеховой хор.
К своему профессиональ
ному празднику — Дню 
работника леса — здесь 
подготовили репер т у а р
русских песен. Хор испол
нил песни «Моя страна», 
«Сторонушка», «Зорька 
вешняя» и другие.

Хороший репертуар у
Ж. Тарановой и Т. Зуб
ковой. Последняя из них, 
на п ример, исполняет всем 
полюбившуюся песню'

«Стою на полу-станочке».
По душе лесонилыцп- 

кам выступление женско
го песенного трио в со
ставе В. Тарасовой, А. Вой 
новой ч Т. Велнчко.

Но не только в этом 
цехе собрались в коллек
тив художественной само
деятельности рабочие и 
служащие, любящие пес
ню, танцы и другие вы
ступления Редко на какой 
из встреч самодеятельных 
артистов слушателями из 
цеха по производству дре
весностружечных пллт не 
ноет свои частушки В. Вол 
нова.

В большом почете в це
хе ДСП жепекпй квинтет 
н сольные выступления 
крановщицы Н. Киселевой, 
гак душевно исполняю

щей песни «Дочери» и 
«Признание в любви».

Любят слушать на це
ховых и общекомбинатов- 
екпх торжественных вече
рах выступления мужско
го трио в составе Н. Ша
рикова, П. Загранюка и 
В. Пассаженпкова. .

Готовят здесь и танце
вальные номера: Л. Осад- 
чая исполняет тапец «Цы
ганочка», а Ю. Волков — 
ритмический танец.

Не забыли в цеховых 
коллективах художествен
ной самодеятельности и 
любителей поэтического 
слова: для них Л. Мершн- 
на, Т. Попова и Л. Каши
на читают стихи.

Самодеятельные цеховые 
артисты помогают своим 
товарищам по работе учить 
ся любить прекрасное.

Н. ЗУРНН.

ФИЛЬМЫ

„0КЕАН“
В этом фильме мы 

вновь встречаемся с ак 
терамн, завоевавшими 
своим мастерством при
знание зрителей,—Нико 
лаем Олялиным, Кирил
лом Лавровым, Георги
ем Жженовым, Наталь
ей Белохвостико в о й, 
Татьяной Самойловой, 
Арменом Джигарханя
ном и другими.

Сюжет фильма стро
ится на взаимоотноше
ниях трех друзей, вме
сте окончивших военно- 
морское училище. Но 
события в кинокартине 
не ограничиваются толь 
но конфликтом между 
друзьями. Здесь сталки
ваются разные поколе
ния морских офицеров, 
разные методы воспита
ния людей, различные 
понимания воинского ■ 
гражданского долга.

В фильме есть линия, 
связанная с темой люб
ви и верности. И хотя в 
нем не дается ответа на 
все вопросы, поставлен
ные жизнью перед его 
героями, зритель сам по
ставит все на место, 
осудит на одиночество 
и духовную изоляцию 
тех, кто живет только 
ради себя, кто за по
казное, а  не настоящее 
в жизни.

Этот цветной широко
форматный кинофильм, 
в самом названии кото
рого заложен его смысл: 
океан чувств, океан че
ловеческих судеб, океан 
жизни — создан на ки
ностудии «Мосфильм» 
по мотивам одноимен
ной пьесы Александра 
Штейна (он же автор 
сценария). Режнссер-по- 
становщпк — Юрий Вы  
шинский, поставивший 
ранее фильмы «В квад
рате 45», «Аппассиона
та», «Залп Авроры» и 
другие.

Приглашаем зрителей 
посмотреть новый фильм 
в кинотеатре «Восток».

Р. ТОМАШЕВИЧ, 
директор 

кинотеатра.

Извещение
В среду, 25 сентября, 

■ 18 часов 30 минут, • 
большом зале редакции 
газеты «Ленинец» состо
ится очередное заседа
ние Волгодонского лите
ратурного объединения 
«Слово».

На повестке дня обсуж 
дение материалов для 
очередной литературной 
страницы, а также про
должение чтения повести 
Н. Зорина «Взорванный 
мост».

Приглашаются все же
лающие.

Зам. редактора И. ДЕДОВ.
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